

Hingeschaut



Foto: Logo

Im Landkreis Darmstadt-Dieburg gibt es im Rahmen der interkulturellen Woche ein spannendes Projekt:

Die Ausstellung „Farbe bekennen“ der Quartiersmaler.

Beim Integrationsprojekt „Quartiersbühne“ sind Anwohner*innen verschiedener Kulturen und Asylbewerber*innen seit Anfang 2017 künstlerisch miteinander unterwegs. Während dieser Zeit sind über 200 Bilder entstanden, die anlässlich der „Interkulturellen Woche“ erstmals öffentlich präsentiert werden. Die Ausstellung ist vom 17. – 28.09.2018 im Foyer des Kreishauses Darmstadt-Kranichstein zu sehen.

>> zur Website

Was verbindet KUNST und INTEGRATION?

Die künstlerische Arbeit stärkt die Persönlichkeit jedes Einzelnen, er erlebt sich als aktiver Gestalter des Prozesses und gewinnt dadurch Vertrauen in seine individuelle Lebensgestaltungskompetenz.

Genau darum geht es auch beim Thema Integration: wir müssen Gestalter werden, nicht nur auf der Bühne, sondern im gesellschaftlichen Leben – Passivität lässt uns die schwierige Lage nicht meistern!

Aus dem Flyer der Quartiersmaler

Sonja Knapp